
河内 理：福田会長、森幹事はじめ理事役員の
皆様一年間本当にお世話になりまし
た。来期も宜しくお願い致します。 

上江ひとみ：福田会長、森幹事お疲れ様でし
た。皆様お疲れ様でした。来期もよ
ろしくお願い致します。 

大塚哲平：本年度も大変お世話になりました。 
田中浩弥：本年度加入させて頂き、ありがとう

ございました。福田会長はじめ皆様
方のサポート賜り、楽しいロータ
リーライフを送れています。今後と
も宜しくお願い申し上げます。 

事務局 安部亜希子：福田会長、森幹事はじめ
会員の皆様、大変お世話になりあり
がとうございました。沢山の奉仕活
動にご一緒させていただきました事
心より感謝申し上げます。 

 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
福田 忠：西野会長、林雄大幹事はじめRACメ

ンバーの皆さん、一年間お疲れ様で
した。次期もこの勢いに乗って最優
秀賞連覇期待しています！ 

森  圭司：西野会長、森幹事、各会員一年間あ
りがとうございました。素晴らしい
一年でした。 

谷口 勉：今年一年、西野悠会長はじめ皆さん
よく頑張りました。次年度もよろし
くお願いいたします。 

伴井敬司：素晴らしい一年でした。来期も頑
張ってください。感謝。 

西原芳博：賞ずくめの最高の一年、お疲れ様で
した。 

林 博之：西野会長、林雄大幹事、お疲れ様で
した。来期もトップを目指して頑張
ろう。 

松浦孝尚：RACの皆様一年間お疲れ様でした。 

中川静夫：西野会長を先頭に皆様お疲れ様でし
た。次年度も頑張ってください。 

立花英司：西野悠会長、林幹事、一年間お疲れ
様でした。 

松田禎胤：西野会長、RACメンバーの皆さん、
一年間お疲れ様でした。 

清水一人：一年間お疲れ様でした。 
三島敏宏：西野悠会長はじめ理事役員の方々、

一年間お疲れ様でした。 
宮本倫明：最優秀賞、受賞おめでとうございま

す！ 
事務局 安部亜希子：RACの皆様、沢山の奉仕活

動をありがとうございました。いつ
も応援しています。 

累計￥７２８，０００ 
★引継ぎ式 
福田会長から松浦会長エレクトへ木槌が、  
森幹事から米澤次期幹事へ事務局の鍵が引き継
がれました。 
大阪難波RAC西野悠会長から林海晟会長エレク
トへ木槌が引き継がれました。 
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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

７月４日（木） 

テーマ  「就任挨拶」 

卓話者  松浦孝尚会長 

     米澤 勉幹事

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

７月１１日（木） 
テーマ 
 「各委員会活動計画説明」 
卓話者   
クラブ奉仕、プログラム、出席率向
上、クラブ会報･雑誌、友好、広報
ホームページ、会員増強の各委員長 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック  」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典  ） 

 ２０２４．７．４  №２２３３ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥１８６，０００ 

本日までの累計  ￥４，７７７，０００(116％達成) 

6月末の予算額   ￥４，１００，０００ 

出 席 報 告 

前回 ６月２０日 ３週前 ５月３０日 

会 員 総 数 ７ ４ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 7 . 6 1％ 

出 席 会 員 数 ４ ２ 名

出 席 率 ６ ２ ％ 

第１回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２３３回例会 

・国 歌     「君が代」 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ソングリーダー  大塚哲平会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

♪ 奉 仕 の 理 想 

 奉仕の理想に集いし友よ  

御国に捧げん我等の業  

望むは世界の久遠の平和  

めぐる歯車いや輝きて  

永遠に栄えよ  我等のロータリー  

ロータリー  

7月 会員誕生日 おめでとうございます 

     田中浩弥会員 7月 1日   池側一司会員 7月 9日  藤原秀之会員 7月10日   

   山岸宣雅会員 7月19日  米澤 勉会員 7月21日    徐 正萊会員 7月24日  

   鉃﨑 薫会員 7月24日           

スイスホテル 

35階にて♪♪ 

これからの予定             

7月 7日（日）2024年度米山奨学生学友会(関西)総会＆奨学生歓迎会 

7月11日（木）例会                      7月18日（木）例会 

7月21日（日）第一回地区献血      7月25日（木）例会・臨時総会             

7月27日（土）2024-25年度米山奨学委員長・カウンセラー研修会 

8月 1日（木）例会・定例理事会・会長幹事慰労会 

8月 4日（日）夏の家族会 in 琵琶湖 



★来客紹介：ありません  
    
★会長報告：福田会長 
1.昨年度から始まりました、ＲＡＣとの合同夜間
例会、本日は大阪難波ＲＡＣからは１０人参加
です。  
ロータリークラブとしての奉仕活動、まずは地
域社会への奉仕を通じての貢献であることが１
番であると考えます。しかしながら国際ロータ
リーの一員としては五大奉仕を考え、ＲＩや地
区の方針に沿った活動もある程度はしていかな
くてはならないと思います。 
特に青少年奉仕、当クラブでは実動３年目の大
阪難波ＲＡＣがあります。 
当クラブの会員の皆さまには平素から本当にご
理解いただき、また素晴らしく援助していただ
いています。そんな中、今年度、地区最優秀賞
が獲れました。これは当クラブとして本当に喜
ばしいことです。ただこちらはＲＣからの予算
や皆さまからのたくさんのニコニコ寄付、そし
て段さんからの例会場の無償提供など、ＲＣ・
ＲＡＣの全員の力で取れた最優秀賞だと思いま
す。 
今、国際ロータリーで継続して言われておりま
すＤＥＩ、その中のＤ「多様性」についてお話
させていただきます。年齢・性別・人種・思
想・性的思考など、世の中には様々な考えの方
が存在しますが、日本においてはほぼ、年齢と
性別の問題が多くを占めると思われます。私が
昨年のロータリーデーでもお話しましたが、
「多様性な社会」は必ずしも「皆が快適な世
界」ではなく、むしろその逆で「皆が少しずつ
不快な世界」であり、自分が嫌いなもの、自分
の価値観と合わないもの、それに嫌悪感を持ち
ながらも、その存在を容認する という事だと
思います。自分が好意的に感じたり、好感が持
てるものが他の誰かから見ると、興ざめするも
のであったり、もしかすると不快に感じるもの
かも知れません。また、この逆も同様だと思い
ます。 
ただ「自分の意見とは合わない」という事と
「相手の存在を認める」という事はまた別の話
で、「僕は・私はその意見は同意できないけ
ど、そういう考えもあるんやね」ということが
多様性を受け入れるという事だと思います。 
第２６６０地区において、大阪難波ＲＡＣは異
端児らしいです。しかしガバナーを初め、地区
役員や多くのロータリアンが受け入れ、認めて
くれています。それは今までのローターアク

ターには無かった積極性であると思います。ク
ラブとしての活躍もそうですが、今年度の山本
地区幹事に続き、次年度も福永くんが東ゾーン
代理、加藤くんが大阪･関西万博関連事業実行
委員、そしてEND POLIO NOWチャリティハロウィ
ンパーティー実行委員長に山本くんと３名が地
区役員に出向する、これは、実動３年でありな
がら正に地区ＲＡＣを作る側に回っていると思
います。 
これからもどんどん積極的に活動して頂きたい
ところですが、社会のルール、ロータリーの
ルール そして社会とロータリーの倫理、これ
を守るという事を忘れずにお願いしたい。倫理
とは道徳意識、そしてモラルです。 
これらを守った上で萎縮せず、林海晟会長年度
も大いに積極的に活動していただければと思い
ます。これにて最後の会長報告、終わらせて頂
きます、皆さま１年間ありがとうございまし
た。 

 
★幹事報告：森幹事 
1.７月４日例会終了後、定例理事会を開催させて
いただきますので、次年度の理事役員の方は
ご出席ください。 

2.次年度の委員長の皆様に活動計画書のご提出を
お願いしております、まだ活動計画書を提出
されておられない方は、本日中に、事務局へ
ご提出お願いします。 

3.来週６月２７日は休会です。次回の例会は７月
４日となります、よろしくお願い致します。 

4.次年度のテーマバッジと、男性の方はテーマネ
クタイ、女性の方はテーマコサージュを松浦
会長エレクトより入れさせていただいており
ます。次年度ぜひご活用ください。 

 
★委員会報告 
◇出席率向上委員会：川井委員長 
①出席率向上委員会より、前月（５月）の出席率
を発表いたします。 
ホームクラブ出席率70.93％ 修正出席率77.17％ 
例会出席についてＲＩが定める、「不可である」
という規定は①年度内のメーキャップを含む、例
会の５０％以上の欠席 
②連続４回例会に出席せずメーキャップも行わな
い この２点が決まりとなっています。 
例会に出席することはロータリアンの三大義務の
一つであり、会員の最も基本的な責務であるとと
もに、自己研鑽の場でございます。 
また例会を通じ、会員相互の親交を深め、喜びを

共有できる奉仕活動につながる場と考えており
ます。今後もまた当委員会より「出席率の向
上」「メーキャップの推進」を発信していきた
いと思います。 
 
★ニコニコ箱報告：吉田 智副SAA 
福田 忠：先週の「ロータリーを知りましょう

会」夏元会長、松浦会長エレクトお
世話になりました。一年間、皆様の
お陰で会長を務める事ができまし
た。本当にお世話になりました。あ
りがとうございました。 

森 圭司：先日のロータリーを知りましょう
会、夏元会長、松浦会長エレクトお
世話になりました。一年間皆様お世
話になりました。本当にありがとう
ございました。 

谷口 勉：福田会長、森幹事を始め、理事役員
の皆様一年間よく頑張りました。感
謝します。 

北橋茂登志：福田会長、森幹事はじめ理事役員
の皆様、一年間お疲れ様でした。 

大地庸元：福田会長、森幹事はじめ一年間お世
話いただいた皆様、ありがとうござ
います。 

北田好文：福田会長、森幹事、宮本友好委員
長、本当に一年間ありがとう御座居
ました。お疲れ様。 

千田忠司：例会欠席お詫び。福田会長、森幹
事、役員の皆様、一年間ありがとう
ございました。 

夏 明義：福田会長、森幹事、理事役員の皆
様、一年間お疲れ様でした。先週の
知りましょう会、多数のご出席あり
がとうございました。 

伴井敬司：福田会長、森幹事をはじめ理事役員
の皆様ご苦労様でした。感謝。 

岡西豊博：福田会長、森幹事、理事役員の皆様
一年間お世話になりありがとうござ
いました。 

西原芳博：福田会長、森幹事、一年間お疲れ様
でした。先週のロータリーを知りま
しょう会、夏元会長、お世話になり
ました。 

徐 正萊：福田会長、森幹事、一年間お疲れ様
でした。 

林 博之：福田会長、森幹事、各委員長、お疲
れ様でした。ありがとうございまし
た。 

松浦孝尚：福田会長、森幹事、理事役員の皆様
一年間お疲れ様でした。来期もよろ
しくお願いします。 

中川静夫：福田会長、森幹事はじめ理事役員の
方々、一年間お疲れ様でした。次期
もよろしくお願いします。 

立花英司：福田会長、森幹事、一年間お疲れ様
でした。 

網干康史：福田会長、森幹事並びに理事役員の
皆様一年間大変お世話になりまし
た。ありがとうございました。副会
長の立場にありながら長期の欠席お
詫び申し上げます。 

網干康史：松浦会長エレクト、就任前のお忙し
い時に私事で長期に渡りお隣の席を
空けてしまい大変申し訳なく思って
おります。お詫び申し上げます。来
月からの会長としてのご活躍を祈願
しております。一年間大変お世話に
なりました。 

米澤 勉：福田会長、森幹事、理事役員の皆様
一年間お世話になりました。ありが
とうございました。 

松田禎胤：福田会長、森幹事、理事役員の皆様
一年間大変お疲れ様でした。 

森田 納：福田会長、森幹事、一年間お疲れ様
でした。 

清水一人：一年間ありがとうございました。 
三島敏宏：福田会長、森幹事をはじめ理事役員

の方々お疲れ様でした。有難うござ
いました。夏元会長、勉強させて頂
きまして感謝いたします。 

早栗義文：今年度、会長、幹事、役員の皆さん
お疲れ様でした。 

岡本真一郎：福田会長、森幹事Congratulation
来期も引き続きよろしくお願いいた
します。千里RCメーキャップしてま
いりました。 

宮本倫明：福田会長、森幹事、一年間お疲れ様
でした！！ 

川井宗次：福田会長、森幹事、一年間お疲れ様
でした。次年度、会長松浦さん、幹
事米澤さん、宜しくお願い致しま
す。 

日髙雅哉：今期一年間会員の皆様のお陰で会場
監督SAAの大役を務めさせていただ
きましたことに感謝して。 

秋田祐作：福田会長、森幹事、一年間お疲れ様
でした。 

吉田 智：福田会長、森幹事、日髙SAA一年間
お疲れ様でした。次期の会長の松浦
さん、幹事の米澤さん、SAAの藤原
さん、よろしくお願いします。 

飛田了介：福田会長、森幹事一年間お疲れ様で
した。宮本友好委員長、一年間お世
話になり有難うございました。来年
度も宜しくお願いします。 

山川正時：夏元会長、ロータリーを知りましょ
う会、参加させていただきありがと
うございました。本年度もお世話に
なりありがとうございました。 

前回の記録  第４４回 ６月２０日（木） 

■大阪難波ＲＣ・大阪難波ＲＡＣ 合同夜間例会■ 

 ７月は「母子の健康月間」です 



★立食パーティー 

ピアノ演奏をしていただいておりました木下裕子さん 
本日で退職されることとなりました。長年、大阪難波RCの
ピアノ演奏ありがとうございました。 

大阪難波RACの皆さん 

Gテーブル懇親会が開催されました。 

木下裕子さんよりお礼のお手紙が届きました。 



内浦RCより寄付金の 

御礼状が届きました。 

６月２３日（日）本願寺津村別院【北御堂】におきまして、大阪中央ミレニアルズロータリー

衛星クラブ主催の、こども にこにこプレイスOSAKA in 北御堂ならびに創立５周年記念式典が

開催されました。当クラブから林直前会長、 松浦会長エレクト、福田の３名が参加致しまし

た。こども にこにこプレイスではたくさんの子供たちが木工や金属のワークショップ、ネイル

やヘアアレンジなどの体験コーナーを楽しんでいました。その後の記念式典では５ヶ年の活動

報告や地区内に５クラブある衛星クラブでの意見交換会などが行われました。 文責：福田 忠 


